

Aber ich weiss, dass mein Erlöser lebt (Hiob 19,25)

Sehr traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen, nehmen wir Abschied von meiner lieben Ehefrau, unserer Mutter, Schwiegermutter und Omaha

Ruth Schär-Fäs

28. Mai 1934 bis 7. März 2022

Nach längerer Krankheit verstarb sie unerwartet während eines kurzen Spitalaufenthalts.

Peter Schär-Fäs

Thomas Schär & Barbara Dallap mit Alessandra und Julia

Christoph Schär & Clara Schär de Cardinal mit Joséphine, Pauline und Jacques
Suzanne Schär & Alexander Pfister mit Cyril, Sophie und Vinzenz
Jsabelle Müller-Schär & Christoph Müller mit Seraphine und Philippe

Wir laden Sie herzlich ein zum Gedenkgottesdienst am Dienstag, den 15. März 2022, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Geissberg, Langenthal.

Traueradresse: Peter Schär-Fäs
Allmengasse 41 c
4900 Langenthal

Wir bitten Sie, von Blumenspenden abzusehen. Im Sinne der Verstorbenen würden sich die Blindenschule Zollikofen (Postkonto 30-974-3) oder das Kinderspital Zürich – Eleonorenstiftung (IBAN CH69 0900 0000 8705 1900 2) mit Vermerk Ruth Schär-Fäs über eine Spende freuen.